



国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ



クラブ会報 なんと

NO. 2639

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 富光駅前 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

写真撮影 写真同好会 高野実会員



「見上げる立山連峰」

◆新会員紹介



藤井一哉 (ふじいかず)君
職業分類: 僧侶
浄土真宗大谷派 教了寺住職
住 所: 南砺市東殿848
推薦者: 澤田喜朗君、吉田美花君

◆藤井一哉君あいさつ

38年間、中学校の教員をしていました。最後の2年間は福光中学校で校長を勤めました。私の父も教員をしていまして、福光中学校の校長の時代もありました。校長室には父の写真が飾ってあり、毎日見つめられて校長生活を送っていました。3月に定年退職を迎えました。今年から、定年61歳になったのですが、退職してお寺の仕事に専念する積りでしたが、まだ少し働いてくれということで午後から小中学校の新任教頭先生のお手伝いをさせて戴いています。ロータリークラブについては、新聞などで活動を少し知っているだけで、全くわかりませんでした。なので、皆さんと共に活動しながらロータリークラブについて理解を深め、活動したいと思いますので宜しくお願い致します。

第2700回例会 令和6年6月11日(火) 晴 31℃

- ◆点鐘 12:30 木村伊徳会長
- ◆司会 野村 守SAA
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト 新会員 藤井一哉君 南砺RAC会長 中田悠貴君
R米山記念奨学生 倪 献策(ニーシェンチェ)君



クラブHPへ

◆会長の時間 木村伊徳会長

朝起きが早いことについてお話したい。5時頃に起きている。今頃の季節は明るいですが冬は真っ暗なので6時ごろに起きています。この年齢になって、今日も元気に起きたと感謝している。若いころはそういうことを考えもしなかったが、今日は何をやるかなと思いながら、起きたときの感じが、ありがたいと思うようになった。楽しみの一日が始まるだろうと思いながら、希望をもって動くわけですが、結果的には反省する日々を送っている現実であります。皆さんは元気な人が多く毎日毎日が楽しい日々を送ってられると思いますが、これからもロータリーを楽しく活動できるように宜しくお願いします。

◆幹事報告 尾山裕和幹事

- ①当クラブは、甲子園の大会に登録して10回出場しております。大会事務局が、全国の出場経験のあるロータリークラブに義援金を募集したところ355万円集まり、被災を受けた7つのクラブに義援金を配分されました。70万円が当クラブに送金されました。用途につきましては輪島の被災地へ炊き出しに行ってきた費用等に充てたことを報告したいと思います。
- ②2024年度富山第4グループの現・次期会長幹事会が、氷見「美岬」で6/12(水)に行われます。その時に当クラブの活動を報告しますが、「女郎花の植栽」と「鮎の放流」の状況をDVDを使って報告したいと思います。
- ③例会変更の案内、氷見中央クラブより。

本日のプログラム 6月18日(火) 第2701回例会
卓話

担当 古瀬喜八郎会員

会員数	6月11日出席率	5月27日(修正)
45 (免除1)	71.11% (出32)	82.22% (出37内メ×25)

メーキャップ 片山道代君、木勢博文君、谷口和尋君、大島孝君、水口秀治君。
(今回の会報担当: 木勢博文)

◆米山奨学生報告 倪 献策君

先日、皆さんと一緒に鮎の放流をしたことがとても楽しかったです。最近はずっと学研審査のことを準備しています。私の博士論文ができました。申請用の資料も学校に提出しました。多分6月中旬には審査員の先生たちと審査の日になり決定されると思います。発表のスライドとか発表の練習を準備しています。多分7~8月前半に予備審査が行われると思います。



◆6月の誕生日

- 10日古袖裕一君
- 25日片山浩一君

◆結婚記念日

- 2日山田 孝君
- 10日荒井 進君
- 10日安居利浩君
- 25日武田慎一君

◆委員会報告

●R情報・雑誌

岩木貴之委員長
「友」6月号紹介 4p RI会長メッセージ 7p 親睦活動月間「広げよう! R親睦活動の輪」で、親睦活動グループは115の種目もあるそうです。29p アットワークの頁では小松RCの活動が紹介。縦22p「声」では、高岡北、富山みらいの会員さんが投稿してられます。縦4p「コロナウイルスのメンタルヘルスと自殺予防」(心の健康)支援についての講演内容が掲載されています。コロナ禍で、自殺者が増えている。気付いたら声をかけ、話をじっくり聞いて、適切な関係機関に繋げる。と述べておられます。ご一読を。

●社会奉仕

古軸裕一委員長
早朝例会(オミナエシ植栽)、水環境保全事業の一環(鮎の放流)に協力いただきありがとうございました。

●IA

片山浩一委員長
地区の海外研修旅行は台湾になり、1校2名迄のところ、福野校からは5名応募あり、調整中です。3年後IAの協議会当番校になります。又、本年、福野校創立130年記念行事に、会長の出席を依頼されました。

●次年度事業(友好交流など) 久患龍次年度会長

来る12/7(土)~8(日)友好クラブの富士見RCの50周年の記念大会に出席方案内を載いております。人数の把握を早く。(経費一人、一泊二日で5万円ほど)。7/2(火)次年度初例会はみや川で行いますが、物価上昇の折、2000円集金します。7/23(火)は納涼例会を予定しておりますが、本田敏次期親睦活動委員長が詳細計画中

の次回の予定

6月25日(火) 第2702回例会

クラブ協議会 (年度の要約)

担当

木村伊徳会長



まず南砺クラブの会員について現在、会員2名（私と嶋田さん）ですが、今期で卒会をされるので、一人になります。自分自身も卒会の年齢に近づいてきたので、若い方がおいでましたら入会して戴けたらいいなと思っています。活動実態が分からないから入りたくない等も言われたことがあります。会員が少なすぎて活動しにくいのが現状です。

南砺としての活動は今年献血を個人的に行ったり、骨髄バンクドナー登録を行ったり一人でも行える活動を行っていました。骨髄バンクドナーは55歳でドナー引退等成約があって、我々若い者が登録を行うことで助かる命もあるのでそういったことを地区内に周知したりしました。今期は金沢、金沢東のクラブの企画にも参加協力させて戴いていました。

昨年の秋に金沢で開催しました異業種交流フットサルというイベントを金沢東のホストで行い、そちらのお手伝いをしました。ただ、運動するだけではなく、そのイベントも自地区のアクターのチームもありますが、一般公募でも参加者を募ってフットサルを行いその時の参加費や、当日受付でポリオ撲滅募金箱の設置を行いました。アクトとしても奉仕の目的もありますが、異業種交流という普段関わりのない職種の人達との親睦を深め、専門能力開発を得る機会となったと思います。参加費、募金等で10万円ほど集まりましたが、エンドポリオに寄付を行う前に令和6年能登半島地震が起きたのでポリオと被災地支援に回すことにしました。そして直近の活動ですが、先週6月7日に石川県の七尾市中島地区という所で被災地支援活動を行いました。

この活動は昨年度開催した全国RAC研修会で実行委員長を務めた金沢RACの近藤さんという人の元にロータリーから連絡がありまして2580地区東京北部の東京江東RCバスターの嶋村さんとロータリーの友5月号にこの人を訪ねてのコーナー「チームキリン」に掲載されました2730地区鹿児島宮崎の宮崎アカデミーRCの勢井由美子さんを主としたロータリーさん7名が被災地支援するという事で2610地区のアクターも一緒にと誘われ共同で被災活動を行ってきました。当日キリンさんは、コンサートを行い嶋村バスターと僕たちアクターは、現地のボランティア本部にいき2班に分かれて活動を行いました。先週あたりに地震があった影響で僕たちが到着する前に、本部の近くにある蔵が倒壊し、まだ油断を許さない状況であることに驚きました。当日の作業内容は倒壊した蔵が道路を塞いでいたので解体する班と、昔の庄屋の建物の蔵の土壁の撤去作業を行いました。僕は土壁チームで、倒壊した土壁を土、モルタル、木片、釘等と分けて土のう袋に詰め、搬出するという作業でした。普段重機を使って仕事する身ですが、作業した場所は大変狭く、人力でしか作業が無理な所でした。蔵の1面のみの倒壊で大した量ではないと思っていたのですが、前日もやっており、行った日一日かかって一面分の搬出終わりました。まだまだ継続的な支援が必要だと強く感じました。

被災地支援で一つ、能登半島地震災害復旧基金を2610地区RAで作りました。この基金は地区内のクラブから実行委員会として選出し成り立っています。能登半島地震が起きてから、3月の山形における全国ローターアクト研修会や他地区の年次大会などで、アクターが募金活動をしてきているものを2610地区に戴いている状況です。そういった他地区からの義援金を、被災地支援の基金に寄付するのではなく、東京や、埼玉などのアクターが被災地支援したいと受け入れ依頼がきているので、そういった活動をする際の費用に使用したり、我々アクターが県外のアクターと被災地支援を行うことで、地元事業のPR等にもなって事業の発展に繋がればいいかなと思っています。今期他地区の年次大会に参加してアクターと話しあうと、もう被災地で活動おこなっているロータリー、アクターも勿論でしたが、今から行う予定のアクターもたくさんおり、ぜひ一緒にしようということで計画しています。

ロータリー青少年指導者養成プログラムのライラというものがあり、先週一緒に活動した2580地区の嶋村バスターなんかもライラ等といった青少年養成には大変力を入れており、先週熱い話を聞いてきました。そして、2770地区埼玉南東のロータリアンのライラ委員会から研修プログラムとして能登のほうで研修会を行いたいと連絡もあります。こちらは今週末に視察にこられるみたいで復興ボランティアを行うのか、現地をみて研修を行うのかまだ全然決まっていませんが金沢東の来期地区代表を務める和田さんが音頭をとり計画しています。いろいろ決まってきたらもちろん僕もお手伝いする予定です。今2610地区のアクターは全国ローターアクト研修会を行った影響もあり、他地区との関りが近年に比べ非常に活発になっています。先ほど述べた嶋村バスターも全研で2610地区のアクターとつながりましたし、非常にいい波が来ています。

地区活動は被災地支援をメインに行うことが多いかもしれませんが、今地区内の繋がりが強いということで、南砺RACがホストとなってやる活動はなく、地区内での他クラブへの活動参加などしております。先日5/25に砺波RACのホストで地区の年次大会が行われました。ご登録戴いた久患会長E、水口RA委員長が難うございました。当日は砺波の若鶴酒造の大正蔵にて式典と、記念事業として蒸留所見学を行いました。砺波クラブも会員が2名ですが実質活動しているのは1人という中、金沢、金沢東、私のメンバーで先日の年次大会の実行委員を務めました。来期は金沢東の通常例会に参加したりもしていく予定です。また地区内のローターアクトは6クラブあります。南砺、砺波、金沢、金沢東、小松、金城大学で会員数は38名です。金城大学は去年できました。珠洲は昨年休会しています。また、来期の7月に富山国際大学が発足する予定です。最近決まったみたいなので詳細などは分かっていませんが国際大学ということで外国人の支援等を主に行っていく予定みたいです。一応、富山県内にクラブができるということで、来期のRA地区代表と一緒に支援していこうという予定もしています。まだ詳細が分かっていないものもありますが、南砺の活動としてそちらのクラブの活動支援を行ったりできればとも考えています。最後になりますがもう一つ報告があるので聞いてください。

2年後、25-26年度に南砺RACが50周年を迎えます。まだ計画も進んでいませんが、講師は同級生の俳優の池田航に依頼しようかなと思っています。こども食堂の活動をやったりしていたので講師としていいかな、という現時点での構想です。周年の準備とかの為に人手が必要なのと、今後の引継ぎの為にぜひ会員増強にご協力戴けたらいいなと思っています。僕も会員増強をがんばります。よろしくをお願いします。（抜粋）

★二つ二つボックス 6/11 安居利浩委員長

木村君 藤井さんの入会の件ありがとうございます。RAC中田会長と米山奨学生二一君、おひさしぶりです。

尾山君 藤井一哉様、ご入会おめでとうございます。

澤田君 藤井さん、入会おめでとうございます。お待ち申し上げておりました。吉田美花さんには、大変ご尽力を賜りました。ありがとうございます。

岩木君 先週のゴルフ例会、久しぶりに優勝させていただきました。予想通り、高くつきました。

古瀬君 藤井さんようこそ。一緒にロータリーライフを楽しみましょう。中田会長、後ほど卓話お願いします。二一君、お疲れ様です。

吉田美君 藤井さんようこそロータリーへ。お待ちしております。皆様、結婚記念日、お誕生日おめでとうございます。森さん、卓話宜しくです。

久患君 RAC中田会長、米山奨学生二一君、ようこそ。藤井さん入会おめでとうございます。

吉田実君 藤井さん、ようこそ南砺RCへ。もしかして、私の2つ上の先輩ではないでしょうか？

片山浩君 誕生祝いただきました。

古軸君 今日は久しぶりに真夏日となりました。今年は66回目の誕生日となります。誕生日お祝い有難うございます。追伸)南砺市合併20周年記念の6/22・23、片岡愛之助舞踊チケットがもう少し残っておりますので、是非ご購入をお願い致します。

神君 新入会員藤井様、ようこそ。ローターアクト中田さん米山奨学会二一・シエンチエさん、ようこそ。誕生祝、結婚記念祝の皆さん、おめでとうございます。

木勢君 6月9日のコンペでハーフ39のスコアでプレーできました。嬉しかったです。

石崎雄君 先日のゴルフ例会、お疲れ様でした。岩木さん優勝おめでとうございます。最終組だった私の組では、後半は上位争いより、谷村君と本田君の低位争いで必死でした。楽しかったです。

本田君 外仕事はつらい時代になりました。がんばります。

高瀬君 これから暑い日が続きますが、熱中症対策を怠りなく。

鮫島君 藤井一哉様、入会おめでとうございます。宜しく申し上げます。

上坂君 タンポポさんのお弁当、おいしくて最高です。ありがとうございます。藤井様、ご入会おめでとうございます。

石崎知君 (^)果てしない~大空に~松山千春♪北海道視察、楽しみです。

谷口君 本日は早退します。9日に人形山に登って来ました。360度の展望が素晴らしかったです。

谷村修君 なぜか肩が痛くなってきた。

牧君 暑い日になり、ポーズしています。会報4回分封筒に入っていますので、持って行って下さい。

谷村賢君 先日はゴルフ例会ご参加ありがとうございました。本田君とのデットヒートにひやひやしました。木村会長、美花さんお土産持ってぐるの忘れえました。次回の例会には持ってきます(汗!!)

安居君 (朝から鼻血を出した安居です)先週、福光タクシヤさんの横の一旦停止で、急いでいた為、白線を越えてしまいました。左をチャラッと見るとお巡りさんと目が合いました。あわててサイレンを鳴らしてスタートダッシュ。お縄を頂戴しました。青キップに7,000円。今年2回目です。そして、きのう南砺署から電話があり「もう振込みましたか?!」なんと親切なことに、お金を払ったかまで心配して頂きました。チーン!